

LA CYBERDEFENSE ET L'IA S'INVITENT A MAUGUIO

Le campus AVAMA a ouvert ses portes début septembre sur la commune de Mauguio, plus précisément sur la zone « Les portes de l'Aéroport ».

L'ambition de ce nouveau CFA est de répondre aux exigences des entreprises de la région Occitanie mais aussi du territoire national.

Emanation d'EPSYL – Groupe ALCEN, AVAMA s'inscrit directement en lien avec l'essor économique de la Région Occitanie, sans pour autant se priver de sa dimension internationale. Sa raison d'être :

Ensemble relevons les défis de demain

Le développement du centre répond aux besoins affirmés des secteurs porteurs de l'informatique, de la sécurité et de la stratégie QSE des entreprises.

Sur la commune de Mauguio, le campus AVAMA se situe à proximité de nombreuses entreprises du numérique. Il est, ainsi, au cœur de l'activité économique de l'agglomération de l'Etang de l'Or qui est en plein essor.

Le nouveau site est doté de 600 mètres carrés de surface de formation, d'un FabLab et d'un environnement numérique de travail qui permettent une pratique concrète des enseignements et une ouverture sur les possibilités de recherche.

Très facilement accessible par la navette (ligne 5), au bord de la voie verte, le campus affiche sa volonté de favoriser les mobilités douces et les rend possibles. Un double parc « deux roues », vélos et motos ainsi qu'un parking équipé de bornes électriques, et d'emplacements réservés aux PMR, permettent un stationnement respectueux des autres entreprises de la zone d'activité.





L'équipe pédagogique déployant les dispositifs de formation est hautement expérimentée, AVAMA propose aujourd'hui une gamme de formations complètes et diversifiées sur différents domaines de compétence. Le centre répond ainsi aux enjeux de qualification et d'insertion professionnelle. Les formations sont dispensées à la demande en français ou en anglais.

AVAMA offre des programmes de formation en alternance, une modalité pédagogique reconnue pour sa capacité à combiner théorie et pratique sur le terrain. Les étudiants bénéficient ainsi d'une expérience professionnelle significative au sein d'entreprises partenaires tout en suivant leurs cours au sein du campus. Cette immersion dans le monde professionnel permet aux apprenants de développer des compétences pratiques et opérationnelles tout en consolidant leurs connaissances théoriques.

Le centre propose également des formations professionnelles spécialisées, conçues pour répondre aux besoins spécifiques des entreprises et des individus souhaitant développer leurs compétences dans des domaines précis. Ces programmes sont élaborés en étroite collaboration avec des professionnels du secteur, garantissant ainsi leur pertinence et leur actualité. Que ce soit pour acquérir de nouvelles compétences, se reconvertir professionnellement ou simplement se perfectionner.

L'activité est contrôlée par un Conseil de Perfectionnement composé de professionnels et d'élus locaux.

« L'enjeu d'AVAMA est d'impulser une dynamique locale de formation, de recherche et d'innovation au service des entreprises. Nous organisons des réunions d'informations dont les dates sont indiquées sur notre site avama.org. » explique Marie Capoen responsable des relations candidats-entreprises.

Une journée portes ouvertes aura lieu le 25 mai, de 10h à 14h. Cet événement permettra aux visiteurs de visiter les locaux, d'explorer les installations et de discuter avec l'équipe dédiée.